

LE ROND DE LONGE



Nous avons laissé un coin du pré, pour travailler les chevaux.

L'hiver c'était impraticable car très glissant, l'été, le sol était trop dur ;

on a décidé de le transformer en vrai rond de longe avec du sable.

On a tout d'abord entouré avec des traverses de chemin de fer, puisqu'il n'y avait pas de problème au niveau du drainage.

Puis on a traité pour les mauvaises herbes, et recouvert d'une toile géotextile (ce que l'on met pour faire les routes)



On a essayé de calculer au mieux, les quantités nécessaires de sable ;

D'après nos calculs nous avons besoin d'environ 12 t.

On en a reçu 73 tonnes, soit 6 camions d'environ 12 tonnes.

C'était beaucoup trop ! 5 camions auraient suffis !



On a tout étalé à la main, puis ensuite il a fallu en retirer, car il y en avait trop, les chevaux s'enfonçaient.

Kérido a hersé le terrain.

Nous avons fabriqué une herse avec un morceau de traverse de chemin de fer, que nous avons clouté sur une face...



Il n'y a plus qu'à attendre la pluie pour bien tasser le sable qui est encore un peu profond